
Die Abg. Donix, Recki und der Vorsitzende bedankten sich bei der Verwaltung für den Bericht. Sie 
gelangten zu dem Ergebnis, dass es sich um eine Einzelfallproblematik handele. 
 


